

ABSTRAK

Bella Hermawaty: Pengaruh *Current Ratio (CR)* dan *Net Profit Margin (NPM)* terhadap Harga Saham Perusahaan PT. Aneka Tambang Tbk Periode Tahun 2008-2017.

Pasar modal melakukan kegiatan jual beli surat berharga. Dalam melakukan kegiatannya surat berharga yang diperdagangkan salah satunya adalah saham. Penjualan dan pembelian saham ditentukan oleh keadaan harga saham tersebut. Adapun keadaan yang dapat mempengaruhi harga saham dapat dilihat dari tingkat kesehatan keuangan suatu perusahaan seperti pada tingkat likuiditas berupa *current ratio (CR)* dan tingkat profitabilitas berupa *net profit margin (NPM)*. Harga saham merupakan harga pada saat tertentu yang ditentukan oleh permintaan dan penawaran saham yang bersangkutan dipasar modal. *Current ratio (CR)* adalah rasio untuk menunjukkan kemampuan suatu perusahaan memenuhi kebutuhan utang ketika jatuh tempo. Sedangkan *net profit margin (NPM)* merupakan rasio untuk menunjukkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba bersih.

Tujuan dilakukannya penelitian ini yaitu untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh positif *current ratio (CR)* dan *net profit margin (NPM)* terhadap harga saham baik secara parsial maupun simultan pada perusahaan PT. Aneka Tambang Tbk periode tahun 2008-2017.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif yang menggunakan data historis berupa *time series*. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan studi pustaka. Pengumpulan data diambil dari data sekunder dari laporan keuangan PT. Aneka Tambang Tbk. Dimana data yang diperoleh merupakan data sekunder. Metode analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi berganda, uji korelasi, uji pengaruh parsial (*t-test*), uji simultan (*F-test*) dan uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *current ratio (CR)* secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham dilihat dari nilai *t* hitung sebesar 2,468 ini menunjukkan bahwa *t* hitung > *t* tabel yaitu (2,468 > 2,30600) dengan tingkat signifikan $0,043 \leq 0,05$. *Net profit margin* secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham dapat dilihat dari nilai *t* hitung sebesar 2,895. Ini menunjukkan bahwa *t* hitung > *t* tabel yaitu (2,895 > 2,30600) dengan nilai signifikan $0,023 \leq 0,05$. Secara simultan *current ratio (CR)* dan *net profit margin (NPM)* berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham. Hal ini dapat dilihat dari nilai *f* hitung memiliki nilai 13,051 dengan nilai signifikan 0,004. Ini menunjukkan bahwa *f* hitung > *f* tabel (13,051 > 4,46). Oleh karena itu H_0 ditolak dan H_a diterima. Sedangkan nilai koefisien determinasi yaitu sebesar 0,789 atau 78,9% yang artinya harga saham dipengaruhi oleh variabel *current ratio* dan *net profit margin* sebesar 78,9%.

Kata Kunci: *Current Ratio (CR)*, *Net Profit Margin (NPM)* dan Harga Saham.